



国土交通大臣政務官  
参議院議員(1期)  
岡田直樹 おかだ・なおき

昭和37年金沢市生まれ。東京大学法学部卒業後、北國新聞社に入社し、平成16年7月参議院議員初当選。外交、安全保障の問題に取り組み、自民党新憲法草案の起草にも加わった。平成19年から20年にかけて、議院運営委員会理事、参議院自民党国会対策副委員長としてねじれ国会の最前線で参議院の正常化に奔走した。

○尊敬する人:吉田松陰 ○好きな言葉:「天は自ら助くる物を助く」 ○著書:憲法改正序曲

## 重責を担う 覚悟を新たに

新年おめでとうございます。

昨年八月から国土交通大臣政務官を務めています。安全安心で活力に満ちた国づくりの仕事は大変やりがいがあり、この重責を担えるのも地元金沢の皆様のおかげと深く感謝しております。

まずは災害対策。昨年七月、想像を絶する集中豪雨で氾濫した浅野川を守るためにも、犀川上流の辰巳ダムを完成させ、二つの川を一体管理しなければなりません。一方で昨年は東海北陸自動車道が全線開通し、金沢港の大水深岸壁も供用され、交通・運輸が便利になりました。平成二十六年までの北陸新幹線金沢開業を確実にし、多くの人々や企業を呼び込みたいと願っています。

来る衆院選では馳浩代議士に力強いご支援を賜り、私たちが皆様のために働く力ををお与えください。お願い申し上げます。

# 寄附力と信念を持って地域活性化の推進力となる

Report

## 平成20年活動報告 市民の安心・安全のために



平成20年8月8日 (写真提供:北國新聞社)

### 災害への対応

昨年7月の豪雨災害を受け、金沢支部では直ちに国会議員を通じた働きかけを行い、発生後1ヵ月以内という異例のスピードで局地激甚災害の指定を受けることになりました。その後も辰巳ダム事業の促進や河川浚渫の要望など精力的な活動を続けています。

### お母さん支援

議会質問等の働きかけにより、昨年9月には病児の時預かりをする病院が2つ増え、10月には乳児医療費が自動償還払いに変更になりました。また、自民党本部女性局が子どもに優しい政策立案を目指している「子どもHAPPYプロジェクト」の現地視察の第1弾が金沢市となり、全国から多くの関心が寄せられています。



平成20年6月22日

### 女性局

ホテル金沢に於て、650名の参加者が集い、「かなざわの集い(ティーパーティー)」を開催しました。講師に後藤田正純衆議院議員を迎えて、講演の後には馳浩代議員との対談も行われ、大変好評でした。

### 街頭演説を行う



平成20年10月4日

平成20年度から、県・市の定例議会終了後に議会報告として国会議員を交えた街頭演説を行っています。

下の党員などを通じて各地域から要望をいたしております。金沢支部ではそれらを取りまとめ、関係各所に要望書を提出し、実現に向けての活動をしています。昨年は6年越しの活動が実り、ふらうどバス長町ルートが実現しました。

大規模工事としては辰巳ダムの本体工事が始まり、身近なものでは要望箇所の信号機が設置されるなど、いくつかの成果が得られました。地道な活動は日々の目を見るまでに時間がかかりますが、これからも努力をしきりと聞き届けた活動を行っていきます。



平成20年11月1日 辰巳ダム建設工事起工式



平成20年11月8日 長町武家屋敷跡 (写真提供:北國新聞社)

**組織広報本部からのお知らせ**

党员の皆さんには日頃より大変お世話になっております。皆様の友人、知人の方にお声掛けをいただき積極的に入党をお勧めください。皆様の入党を心からお待ちしています。

党費／一般党员4000円 家族党员2000円

**お聞かせください！  
あなたの声を自民党に反映させませんか！**

自由民主党金沢支部 組織広報本部  
TEL.076-220-2385 FAX.076-260-5750  
〒920-0962金沢市広坂1丁目1-1(金沢市役所内)

**政務調査会報告**

ふらうどバス長町ルートの実現

あまり知られていませんが、毎年、各校下の党員などを通じて各地域から要望をいたしております。金沢支部ではそれらを取りまとめ、関係各所に要望書を提出し、実現に向けての活動をしています。昨年は6年越しの活動が実り、ふらうどバス長町ルートが実現しました。

大規模工事としては辰巳ダムの本体工事が始まり、身近なものでは要望箇所の信号機が設置されるなど、いくつかの成果が得られました。地道な活動は日々の目を見るまでに時間がかかりますが、これからも努力をしきりと聞き届けた活動を行っていきます。

平成20年11月1日 辰巳ダム建設工事起工式 平成20年11月8日 長町武家屋敷跡 (写真提供:北國新聞社)